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Antonio Beiro (Canido, 1955) preside la Federación Gallega de
Pesca Responsable y de Recreo desde hace cinco años. Ayer el

colectivo que representa a más de 20.000 socios en toda la
comunidad celebro su asamblea ordinaria anual en la Casa do Mar

de Moaña, invitados por la asociación local Aferróns. 

Antonio Beiro - Pte. de la Federación Gallega de Pesca Responsable y de Recreo

"Queremos pescar en Cíes porque con una
petera no hacemos daño a nadie"
Espera que el colectivo forme parte del Patronato Illas Atlánticas "para poder decidir"

  VOTE ESTA NOTICIA  

F.G.S. - MOAÑA La Federación Gallega de Pesca
Responsable y Recreativa celebró ayer su asamblea

anual en Moaña, donde se dieron representantes de

36 clubes y aprobaron un presupuesto de 15.000

euros.

–¿Por qué han hecho la asamblea anual en Moaña?

–Somos una federación democrática y no tenemos

una sede fija. Así que cada año realizamos estas

reuniones en el local de alguno de los clubes

asociados y Aferróns solicitó acoger esta vez la

asamblea. Al final se aprobó todo sin problemas,

como estaba previsto en un comienzo.

–¿Que postura adopta el colectivo que preside sobre

la nueva Lei Autonómica de Pesca?

–De momento la ley se encuentra en pleno desarrollo. Se aprobó a finales de diciembre y el texto es demasiado

genérico como para sacar conclusiones. Durante este mes de febrero vamos a negociar con la conselleira de
Mar, Rosa Quintana, los decretos y las órdenes que desarrollen la ley y regulen nuestra actividad. Lo que está

claro es que no vamos a aceptar una rebaja con respecto al decreto que aprobaron en septiembre.

–Pero ese decreto era provisional, ¿en que situación dejó a su actividad?

–Todo es mejorable, pero creemos que ese decreto era bastante positivo y permisivo. Por lo menos ahora

tenemos hilo directo con la administración autonómica.

–¿No ocurría lo mismo durante el bipartito?

–No. La anterior conselleira de Pesca, Carmen Gallego, no nos recibió en cuatro años y representamos a más

de 20.000 asociados. Además nos cargó de prohibiciones, no podíamos ni utilizar cangrejos para pescar pulpo.

De hecho, el decreto provisional se aprobó para acabar con esas prohibiciones.

–Reclaman entrar en el Patronato Illas Atlánticas. ¿Qué pretenden conseguir?

–Primero queremos tener voz, igual que tienen otros colectivos como las cofradías o los ecologistas. Después

queremos que nos dejen pescar en la zona. Si piensan que no quedamos bien ante los turistas durante los

meses de verano que nos dejen sólo en invierno, pero con unas peteras para pescar algún choco no hacemos

daño a nadie. Ésta es una pesca selectiva y responsable, no usamos artes de extracción agresiva.

–¿La pesca recreativa es una actividad muy extendida por O Morrazo?

–Por supuesto que sí, aunque en Cangas tienen una federación propia. Nosotros acogemos a muchos clubes de

la Ría de Vigo, entre ellos al de Moaña y a A Tella, de Domaio. Cada uno de ellos cuenta con más de 300

socios.

–Pero mucha gente practicará la pesca recreativa sin asociarse.

–Cada uno puede hacerlo como quiera, pero es verdad que mucha gente tiene reparos a asociarse. Es una pena

porque cuantos más estemos organizados más fuerza tendremos para hacer valer nuestros derechos. De todas

formas nosotros nos centramos, sobre todo, en la pesca en embarcación y no tanto en la pesca con caña desde

tierra.

–¿Realmente es posible llevar a cabo una pesca responsable?

–Siempre es difícil que todo el mundo cumpla unas normas mínimas, pero se va consiguiendo bastante bien. La
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